



## KULTURHAUS RÖSSLE MAUREN

# Ausstellung: «Was heute wichtig war»

Die Zeitung können wir für einen Tag mit unseren Händen festhalten und entscheiden, was wir auf unserer Festplatte speichern oder sofort löschen. Was heute noch überaus wichtig erscheint, ist morgen vielleicht schon unbedeutend oder sogar einfach vergessen. Mit diesen Themen beschäftigt sich die Liechtensteinische Künstlerin Ursula Wolf. Seit zwei Jahren hält sie täglich Bilder und Texte aus «Liechtensteiner Volksblatt», «Liechtensteiner Vaterland» und der Liewo zeichnerisch auf Papier fest. Zu den Bildern sind zudem verschiedene Skulpturen entstanden, sowie vier kunstvolle Bücher.

Das Kulturhaus Rössle zeigt die farbenfrohen und detailreichen

Werke der Liechtensteiner Künstlerin in einer grossen Einzelausstellung. Die Ausstellung unter dem Titel «Was uns heute wichtig war» beginnt mit einer Vernissage in rund einem Monat am Freitag, 27. Oktober und dauert bis zum 19. November. Das Kulturhaus Rössle ist grundsätzlich ein Ort der Begegnung, des Austauschs und der Anregung für alle Interessensgruppen und Altersstufen. Hierzu wird ein breit gefächertes Kulturprogramm angeboten, das einen Mix aller Kultursparten beinhaltet. Das Haus steht zudem auch externen Nutzern offen. (pd)

Öffnungszeiten: Jeweils freitags von 18 bis 20 Uhr, samstags und sonntags (ohne Feiertage) von 14 bis 18 Uhr

KuL 8/17

Fr. 29.9.77